

「共感、礼儀、挑戦」

- ・笑顔があふれる明るい学校
- ・礼儀正しく秩序ある学校
- ・地域に聞く信頼される学校

さざんか

学校だより 第5号



三豊市立笠田小学校

令和6年9月3日



2学期のスタート 実りのある学期に!!



夏休みが終わり、元気な笠田っ子と再会できました。保護者の皆様には、厳しい暑さの中、お子さんの健康面、食事面、学習面、交通安全など、いろいろと配慮されたことと存じます。感謝申し上げます。

さて、始業式でパリオリンピックの話をしました。少し紹介します。それは、柔道の永山選手とガリゴス選手の交流についてです。二人は準々決勝で対戦しました。永山選手は、寝技で片手絞めを決められました。主審は「待て」のコールをしましたが、ガリゴス選手は技を解かず絞め続けました。永山選手は意識を失いました。これ様子を見た主審は、ガリゴス選手の勝ちを宣告しました。永山選手は審判の「待て」で力を抜いてしまい、意識を失ったそうです。この直後、SNSでガリゴス選手と主審への批判が高まってきました。二人の対戦後、永山選手は、ガリゴス選手との写真と次のような文章を公開しました。「ガリゴス選手が会いに来てくれました。彼から謝罪の言葉がありましたが、彼にとっても不本意な結果だったと思います。オリンピックの舞台で彼と全力で戦えた事を幸せに思います。誰が何と言おうと私たちは柔道ファミリーです。互い必死に戦った結果なので、ガリゴス選手への誹謗中傷などは控えて頂きたいです。審判の方も判断が難しかったと思います。敗戦後に抗議をしまい握手に応じられなかったことは申し訳なく思っています。みなさんからの温かいメッセージに元気をもらっています。本当にありがとうございます」などと綴りました。私は、相手の謝罪を受け入れた永山選手に感銘を受けました。これこそオリンピックであり、柔道家です。勝ち負けや失敗を越して互いを思いやることのできる二人が、正々堂々と対戦することが楽しみです。この二人は、「進化する笠田小学校」のお手本だと思います。



2学期も3つの元気（元気な頭、元気な心、元気な体）を目標に、自分の夢の実現に向かって進化できるように指導と支援していきたいと考えています。引き続き、よろしくお願いいたします。



PTA環境整備 <<9月1日(日) 6:30~7:30>>

延期になったことに関わらず、会員様と児童の参加により、手際よく環境整備ができました。ご苦労様でした。おかげで気持ちのよい環境の中での2学期をスタートすることができました。ありがとうございました。



夏休みの自主学習のがんばりはみごとです。夏休みだけで53冊も増え、現在の冊数は、160冊になりました。長い時間をかけて取り組んでいる子もいます。目標冊数の「450冊」をめざして、2学期もがんばりましょう。



9月の主な予定



日	月	火	水	木	金	土
1	2 ○集団登校 ・2学期始業式 ◆集団下校 11:20 ・6年生修学旅行保護者周知会 18:00~	3 ・案山子作り5年②③	4 ・身体計測(4・5・1年) ◆集団下校 14:45~	5 □ノート展 ・身体計測(6・2・3年)	6 □全校集会 ・SC 熊谷先生来校	7
8	9 ○集団登校 ・案山子設置5年⑤	10 すこやか週間 9日(月)~14日(土)	11 ◆集団下校 14:45~	12 ・クラブ活動⑥	13 ・案山子設置5年(予備日)	14
15 敬老会 (1・2年生参加)	16 敬老の日 	17 ○集団登校	18 ・みんなで遊ぼうデー ◆集団下校 14:45~	19 ・代表委員会⑥	20	21
22 秋分の日	23 	24 ○集団登校 ・修学旅行(6年)	25 ・修学旅行(6年) ◆集団下校 14:45~ ■学費等口座振替日	26	27 ・SC 熊谷先生来校	28
29	30 ○集団登校	変更する場合があります。ご了承ください。				